



北海道支社 清掃活動で湖岸の自然を守る

日苦工事事務所では、協力会社と合同で北海道苫小牧市にある「ウトナイ湖野生鳥獣保護センター」周辺の清掃活動を実施しました。約50名が参加し、路上のゴミ拾いや除草作業を行いました。



ウトナイ湖清掃活動

南関東支社 ボランティアスタッフでランナー応援

東京事業所は、工区内で行われた江東区役所などが主催する「江東シーサイドマラソン」に法人ボランティアスタッフとして参加しました。参加した社員は、ランナーが安心してスムーズに走れるよう、コース整理や誘導を行い、ランナーへ声援を送りつつ大会をサポートしました。



マラソンボランティア

中四国支社 環境美化活動を継続的に

呉営業所では協力会社と共同で、呉駅前のバス停付近の清掃・美化活動に取り組んでいます。

2016年で6年目を迎え、地域の皆さんが良い環境で生活できるよう今後も継続して活動を行ってまいります。



呉駅前清掃・美化活動

東関東支社 地元小学生を招いて社会科見学を実施

石岡合材工場では、三村小学校の3年生を招いて毎年工場見学を行っています。当社の社員が講師となり、事業内容の説明をするとともに、ショベルカーやダンプの運転席での記念撮影や砕石などの材料に触れる体験イベントを実施しました。道路舗装についての知識を深めるとともに、興味を持っていただく良い機会となっています。



小学生工場見学会

九州支社 北九州空港まつり2016参加

2016年9月、北部事業所は北九州空港で開催された空港まつりに、子供向けの建設機械体験乗車ブースを出展しました。普段乗ることのできない建設機械だけに、行列ができるほどの人気で、子供たちには大変喜んでいただけました。



北九州空港まつり

東北支社 春のアレマキャンペーン

東北支社では「G7仙台財務大臣・中央銀行総裁会議」が開催されることに伴う春のアレマキャンペーン（全市一斉ポイ捨てごみ清掃活動）に参加しました。事業所・工場周辺部の市道および歩道のゴミ拾いを行い、拾ったゴミの量は10袋にもなりました。この活動を通して、地域住民の美化意識のさらなる向上に期待し、今後も同様の活動を継続していきます。



春のアレマキャンペーン

南関東支社 自転車用空気入れの設置

東京事業所では、地域貢献の一環として事務所前に「空気入れ」を設置しています。事務所の隣には老人ホームがあり、車いすで移動された際に空気を入れて目にする姿を目にします。自転車に乗られている方にも多く利用いただいています。安心して利用していただけるよう、年に数回空気入れのメンテナンスを行っています。



東京事業所 空気入れ

南関東支社 恵まれない子供たちのために

ペットボトルのキャップを集めることで、循環型社会を作り、地域の活性化を目指しています。また、リサイクルしたキャップで得られた収益で世界の恵まれない子供たちへハクチンを届けることができます。事務所内でペットボトルとキャップを分別し、貯まったキャップをNPO法人エコキャップ推進協会へ送るという支援活動を行っています。



北関東支社 地域の方々とのコミュニケーション

2016年10月、浦和合材工場に隣接する養護自立支援施設「むつみの里」主催の、第22回むつみ祭に参加しました。当工場は「国産豚入り焼きそば」「唐揚げBOX」「わたあめ」「ジュース」の屋台を出し、子供向けの「特設滑り台」や、「大成ロテックの紹介コーナー」も設置しました。利用者さんや近隣の住民の方々とのコミュニケーションを深めることができ、良い機会となりました。



むつみ祭

技術研究所・機械技術センター 地元小学生の施設見学会

技術研究所・機械技術センターでは、常光小学校3年生を招いて施設見学会を行いました。通学時に見ている施設の様子に興味津々の児童たちに、実験施設ではアスファルト舗装の特徴などを説明し、屋外ではアスファルトフィニッシャーなど施工機械の大きさを体感してもらいました。児童たちからは「大きな機械に乗って嬉しかった」「みんなが歩きやすい道路を作ってくれてありがとう」といった声があがりました。



アスファルトフィニッシャーの前で